



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:03

PAG - 1 -

PRIMERA ENTREGA

Domingo 25 de Enero de 2002

Principales Titulares de Periódicos

La Prensa

+Ahorro HIPC bajo lupa.

+Fondo Monetario Internacional y Banco Mundial recuerdan de que es compromiso de Gobierno, utilizar el ahorro del pago del servicio de la deuda, en el combate a la pobreza.

+Con la condonación la deuda per cápita de cada nica bajó de 1,573 dólares, a 463 dólares, según las cifras oficiales.

+Código laboral con doble filo.

+La empresa privada considera que el estancamiento del salario mínimo es provocado por el actual Código Laboral, que obliga a los empleadores a destinar muchos recursos al pago de la indemnizaciones salariales.

El Nuevo Diario

+Nica cae en Irak

+Perece junto con otros soldados norteamericanos en lo que se ha vuelto una pesadilla para las tropas invasoras.

+La historia de Gabriel Palacios es la misma de otros nicas: Entraron al ejército para obtener una beca.

+Sus padres en Boston esperan que llegue el cadáver y desean trasladarse a Nicaragua para darle sepultura.

+Fiesta de Genuflexiones para Doña Barbara

+Quiñónez ya excluyó a los azul y blanco de las "fuerzas democráticas" y por eso no los invitó.

+ "Party" se dio en una especie de "Cabaña del Tio Tom" a orillas de Xiloá, donde abundaron las libreas.

Principales Titulares de Páginas Interiores

La Prensa

+Derroche alarmante de agua. (Pág.4A)

+Desperdicio del vital líquido y pérdidas técnicas alcanzan 72 millones de galones diarios.

+Enacal padece una mora de C\$400 millones.

+Quiñónez halaga a Embajadora EE.UU. (Pág.4A)

+Ofreció un almuerzo a la embajadora de los Estados Unidos, Barbara Moore, como muestra de agradecimiento por el papel de "facilitadora" que jugó durante la conversación previa a la elección de la directiva de la Asamblea Nacional, a inicio de enero.

+Gobierno no abandonará a víctimas del Nemagón. (Pág.5A)

+Representante de la transnacional norteamericana confirma demanda, pero niega que involucre al Estado.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:03

PAG - 2 -

+Bochinche liberal en Consejo de la RAAS. (Pág.5A)

+Agua potable llega a Llano Grande. (Pág.7A)

+Proyecto beneficiará a 430 habitantes de la comunidad.

+De Irak a Nicaragua. (Pág.7A)

+La cruzada de EE.UU. por la modernidad.

+El 11 de septiembre marcó el momento en que una vieja pugna entre aislacionistas e internacionalistas de Estados Unidos se resolvió a favor de estos últimos, dejando atrás el sueño de una “splendid isolation”. Según el analista Arturo Cruz, este hecho marcó de tal forma la política exterior de ese país, que lo mismo considera oportuna una “guerra preventiva” contra Irak, que lanzarse en una Gran Cruzada por la modernidad en Nicaragua contra el tradicionalismo caudillesco de nuestra política. Sin embargo, el analista concluye, que parece ser más fácil resolver los milenarios y complejos conflictos de Irak, que resolver los parroquiales problemas de Nicaragua.

El Nuevo Diario

+Deuda quedará en 2 mil 500 millones. (Pág.3A)

+ Conferencia de prensa de Alonso con representantes de FMI y BM.

+Nicaragua entrará a comunidad internacional entre un 10 y un 15% del valor de sus exportaciones.

+Ingreso a HIPC y medias verdades. (Pág.3A)

+Monto exacto de la condonación de la deuda elegible no se conoce, afirma economista.

+Tiempo de combatir argucias colombianas. (Pág.5A)

+Se reanuda juicio en la Haya.

+Nicaragua rechazará de forma contundente las excepciones presentadas.

+Bolaños Vuelve a salir de viaje. (Pág.5A)

+Condecorará al presidente de El Salvador.